Hockey: TSVMH-Herren an der Tabellenspitze

## Perfekter Auftakt

MANNHEIM. Der Tabellenführer in der Zweiten Feldhockey-Bundesliga Süd heißt TSV Mannheim Hockey. Unter dem heimischen Fernmeldeturm bezwangen die Schwarz-Weiß-Roten gestern Zweitliga-Aufsteiger SC Charlottenburg mit 3:0 (2:0) und fuhren nach dem klaren 6:1 (4:0)-Auftaktsieg am Vortag gegen die Zehlendorfer Wespen den nächsten Dreier ein. "Sechs Punkte und 9:1 Tore - da kann man nicht meckern, auch wenn wir sicher noch Luft nach oben haben", war TSVMH-Kapitän Alexander Vörg mit dem Start in die neue Runde zufrieden.

Beim Sieg gegen den SCC markierten zwei TSV-Youngster die Treffer, das 1:0 (18.) besorgte Paul Kaufmann und die Tore zum 2:0 (23.) und 3:0 (46./Strafecke) erzielte Nicolas Proske. "Wir standen defensiv sehr stabil, und dass zwei unserer jungen Spieler die Tore gemacht haben, ist ein Statement", stimmt für Vörg die Mischung im Team.

Beim 6:1-Erfolg über Zehlendorf glänzte Lukas Goerdt mit drei Toren (6., 31., 70./Siebenmeter), Ulf Stemler (8.), Tobias Schreiber (18. Strafecke) und Neuzugang Julien Keibel (62. Strafecke) trafen je einmal. In der Defensive zeigte Tobias Blasberg eine starke Leistung, und auch der junge TSV-Keeper Niklas Garst gefiel in beiden Partien.